

2003年(平成15年)9月11日(木曜日)

いまやペットは、人間同士の家族より圓い生きる。生前契約における仕事の主要なテーマにもなっている。

「私の死後、愛犬のハナ

は安楽死させて」持参金

1000万円をつけるので、私のインコを引き取ってほしい」「老犬が4頭いるが、私より先に逝くたろ

多い。

小鳥に大金の持参金をつけたい、という場合も、世話を引き受けお金だけ

もらひ、小鳥は死なせて

しまつぶらうことが起きな

合もある。ペットが先に死ぬと思っている人に、そろそろなかつたときの決断を求めるのも酷である。老犬の場合、現実的には安楽死を選ばざるを得ないことが多いため。

人生 締めくくり

自分がらしき最期

松島 如哉



うか」「うちのネコはネコ好きな人にもらってほしい」——なみきました。それぞれに学びの思いや考え方反映されているが、問題もある。

例えば、犬好き、ネコ好きの人に倒つてほしい、と思つても、ペットも年を重ねると新しい主人にはなかなかかなづきにくい。また、自分より先にペットが死ぬ

私たちが「家族の役割を引き受けます」と大見えを

いとは限らない。リスクが大きすぎるのです。私たちも対応に困り果てた。結果的には、幸か不幸か、悩んでいたうちに、小鳥が先に死んでしまったのですが、そ

切ってみても、日々の生活での心の癒やしまでは難しい。また逆に、あるじを失つたベットの悲しみに接する事もあり、痛々しくて見るに忍びない。保健所に連れて行き、安楽死に手を貸すのはむづつらい。今後、「ベットの家族化」はますます進むだろうが、この問題で明確な答えを出すことは至難の業である。

今の私に言えることは、「ベットのいない寂しさ」に新しく飼い主を探してくれる動物愛護団体もあるが、ベットの側にも心がある。生前契約を結んだ人たちとベットの結びつきの固さを目の当たりにする。どちらが先に逝つても、残された者のつらさを、他の誰かが代わって癒やすむのは難しい。むしろしばしば感づる。

毎週木曜日に掲載



伴りよを失ったペットの悲しみを、新しい飼い主は癒やせるだろうか=近藤卓貴写す